

子とともに，生徒とともに

たはら
田原・
あかほね
赤羽根中PTA



コロナ禍も明け、本年度より子とともに、生徒とともに活動したり考えたりすることができるようになりました。4月の体育祭では、保護者自由参加の「玉入れ」、PTA理事・教員合同チームも参加し生徒と対戦した「綱引き」を行い、保護者が子とともに、教員が生徒とともにすがすがしい汗を流しながら、コミュニケーションを深めました。

また、「生活リズム向上プロジェクト～早寝・早起き・朝ご飯で今日も絶好調！～」をテーマに、全家庭に参加を呼びかけて学校保健委員会を開催しました。アンケート結果をもとに、赤中生の睡眠の傾向や改善点について、クイズを交えながら考えました。その後、田原市役所健康課の保健師のかたから、睡眠の重要性や生活リズムを整えるために大切にしたいこととお話いただきました。子とともに大人も気をつけたいことも多くありました。

今後も、子とともに、生徒とともに、「子どもたちの笑顔のために」活動していきたいと思います。

親子で協力した玉入れ。



親子で競い合った綱引き。



睡眠について考えた
学校保健委員会。

学校DATA

所在地●田原市赤羽根町出口107 生徒数●217人 周辺環境●昭和22年開校。渥美半島のほぼ中央、太平洋に面した小高い丘に建つ。校区にある太平洋ロングビーチは全国有数のサーフスポットで、サーファーをはじめとする若者・子育て世代の移住も視野に、地域全体で持続可能な町づくりに努めている。

学校サイト

